

Drittes Kapitel.

Weitere Nachricht.

Aber wie bin ich denn bis diese Stunde erhalten worden? So fragte ich meinen Freund, und er erklärte mir, daß er bei der Obrigkeit sich anheischig gemacht, auf seine Kosten zwei Personen, die mich abwechselnd sowohl Tag als Nacht bewachen und beobachten sollten, bis ich entweder wirklich todt oder wieder lebendig seyn würde, zu halten, und daß er bis diese Stunde alle Kosten meiner Wohnung bestritten, und für die Erhaltung all' des Meinigen strenge Sorge getragen habe. Ich wollte ihm danken in Ausdrücken des innigsten Gefühls; er verbat es, hielt mir den Mund zu, und versicherte mich, daß die Freude über meine Genesung ihn für all' und jede Ausgaben schadlos halte.